



Joining Bonus Campaign – 2026

CASA | Priority & AI Samy Segment

Terms and Conditions

حملة مكافأة الانضمام - 2026

الحسابات الجارية و حسابات التوفير |

فتی السامي و المميز

الشروط والأحكام

Dear Customer,

Thank you for your interest in starting your banking relationship with the National Bank of Fujairah ("NBF") and participating in the Joining Bonus Campaign - 2026. To help you understand how the offer works, the following terms and conditions explain how you can qualify for a cash reward of up to AED 55,000.

Under this campaign, New-to-Bank ("NTB") customers can earn a cash reward of up to ₦ 55,000 by maintaining the required balances in their Current or Savings Account (CASA), which is mandatory under the campaign. Customers may also choose to avail a credit card (subject to fulfilling all bank related credit checks), which is optional and allows them to earn additional rewards by meeting the applicable spending criteria. The maximum cash reward of ₦ 55,000 is achievable only through a combination of both components and achieving the highest tier.

The cash reward under this campaign shall be strictly determined based on the applicable tiered balance levels and credit card spend criteria slabs, as set out in the table below in this document. The reward amount shall correspond to the balances maintained in the customer's Current or Savings Account (CASA) and the eligible credit card spend achieved during the specified campaign period and the prescribed holding period for balance maintenance.

Basic Eligibility Criteria and Terms and Conditions:

- This Joining Bonus Campaign - 2026 is exclusively available to New-to-Bank customers (UAE Nationals and Expatriates) who open their accounts during the campaign period, which runs from January 01, 2026, through March 31, 2026. Account opening is subject to internal policies and compliance approval. Eligibility applies only to customers whose accounts are approved and opened during the campaign period, which runs from January 1, 2026, to March 31, 2026.
 - This Campaign is applicable only to New-to-Bank customers and on Fresh Funds credited to the customer's new Bank account. For the purpose of this Campaign, a New-to-Bank customer shall mean an individual who does not hold, at the time of account opening, any existing banking relationship or hold an active product with NBF.
 - Existing-to-Bank customers who close their current banking relationship during the campaign period and subsequently re-open an account within the same campaign period will not be eligible for the joining bonus. Former customers who exited their banking relationship with NBF prior to 31 December 2025 will be eligible to participate in this campaign.
 - Fresh Funds shall be defined as funds newly introduced to NBF and shall exclude any account-to-account transfers within NBF, including transfers originating from NBF corporate accounts.
 - To be eligible for Joining Bonus on Credit Card, the customer must meet the campaign minimum criteria of the New To Bank account. Credit card Joining Bonus rewards is not offered on standalone applications.
 - The Joining Bonus cash Reward for both CASA accounts and Credit Cards are tier based.

Eligibility Criteria and Terms and Conditions for CASA:

- Customers aiming to earn the cash reward through CASA accounts must fund their accounts and maintain a minimum average monthly balance of ₦ 350,000 to be eligible for payouts. Minimum Average Balance must be maintained from the subsequent from account opening and for four consecutive months thereon to be eligible for a joining bonus.

Example: If the account is opened on January 15, 2026, then you need to maintain an average balance of ₦ 350,000 or more in the months of February'26, March'26, April'26 and May'26 to be eligible for cash reward.



عزيزي العميل،

نشكرك على اهتمامك بـبنك الفجيرة الوطني والمشاركة في حملة
مكافأة الانضمام لعام 2026، ولمساعدتك على فهم آلية الاستفادة من الحملة، توضح الشروط
والاحكام التالية كيفية الحصول على مكافأة نقدية تصل إلى 55,000 درهم.

يموجب هذه الحملة، يكون العملاء الجدد لدى البنك مؤهلين للحصول على مكافأة نقدية تصل إلى 55,000 ₧، وذلك شريطة المحافظة على الأرصدة المطلوبة في الحساب الجاري أو حساب التوفير، وُعُدَّ هذا الشرط إلزامياً، ويحوز للعميل اختيار التقدم بطلب الحصول على بطاقة ائتمانية صادرة عن البنك وفقاً لسياسات الائتمان المعتمدة، وُعُدَّ هذا الخيار اختيارياً ويتبع استحقاق مكافآت إضافية عند تحقيق متطلبات الإنفاق المحددة. لا يُستنقذ الحد الأقصى للمكافأة النقدية البالغة 55,000 ₧ إلا عند استيفاء متطلبات مكتوى الحملة وتحقيق أعلى شريحة استحقاق.

يُحدد مقدار المكافأة النقية حصراً وفقاً لسراح الأرصدة ومتطلبات الإنفاق على البطاقة الائتمانية، وذلك كما هو موضح في الجداول الواردة أدناه، ويعتمد تحديد قيمة المكافأة على متوسط الأرصدة المحافظ عليها في الحساب الجاري أو حساب التوفير، إضافة إلى الإنفاق المؤهل على البطاقة الائتمانية خلال فترة الحملة وفترة الاحتفاظ بالرصيد المعتمدة.

شروط الأهلية الأساسية والأحكام العامة:

- تتوفر حملة مكافأة الانضمام لعام 2026 حصرياً للعملاء الجدد لدى البنك من مواطني دولة الإمارات العربية المتحدة والمقيمين، ممن يتم فتح حساباتهم خلال فترة الحملة الممتدة من 1 يناير 2026 ولغاية 31 مارس 2026، ويُخضع فتح الحساب لموافقة البنك ووفقاً للسياسات والإجراءات الداخلية ومتطلبات الامتثال المعتمدة وتطبيق الأهلية مقتضى على العملاء الذين تتم الموافقة على حساباتهم وفتحها فعلياً خلال فترة الحملة المحددة من 1 يناير 2026 ولغاية 31 مارس 2026.

- تطبيق هذه الحملة حصرياً على العملاء الجدد لدى البنك وعلى الأموال الجديدة المودعة في الحساب المصرفي الجديد للعميل، وللغايات هذه الحملة، يُقصد بالعميل الجديد لدى البنك أي فرد لا ترتبطه، عند تاريخ فتح الحساب، أي علاقة مصرفية قائمة مع بنك الفجيرة الوطني ولا يمتلك أي منتج نشط لدى البنك.

- لا يكون أي عميل حالي لدى البنك مؤهلاً للحصول على مكافأة الانضمام في حال قيامه بإغلاق حسابه المصرفي القائم خلال فترة الحملة ثم إعادة فتح حساب جديد خلال نفس فترة الحملة، ويقتصر الاستحقاق على العملاء السابقين الذين أنهوا علاقتهم المصرفية مع بنك الفجيرة الوطني قبل تاريخ 31 ديسمبر 2025 فقط.

- يُقصد بالأموال الجديدة أي أموال يتم إيداعها حديثاً إلى حسابات بنك الفجرة الوطنية، ولا تشمل أي تحويلات بين حسابات داخل البنك، بما في ذلك التحويلات الصادرة من حسابات الشركات لدى البنك.

- يشترط لاستحقاق مكافأة الانضمام الخاصة بالبطاقات الائتمانية استيفاء الحد الأدنى من متطلبات فتح حساب جديد لدى البنك وفقاً لشروط الحملة، ولا تمنح مكافأة الانضمام على البطاقات الائتمانية في حال تقديم على البطاقة بشكل مستقل دون فتح حساب مؤهل

- يتم احتساب مكافآت الانضمام النقدية لكل من الحسابات الجارية وحسابات التوفير والبطاقات الائتمانية وفق شرائح محددة

شروط الأهلية والأحكام الخاصة بالحسابات الجارية وحسابات التوفير:

- يتعين على العملاء الراغبين في استحقاق المكافأة النقدية من خلال الحسابات الجاري أو حسابات التوفير تمويل حساباتهم والمحافظة على متوسط رصيد شهرى لا يقل عن 350,000 ₡. يجب الحفاظ على الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري ابتداء من الشهر التالي لفتح الحساب ولمدة أربعة أشهر متالية لاستحقاق مكافأة الانضمام.

مثال: في حال تم فتح الحساب بتاريخ 15 يناير 2026، يجب المحافظة على متوسط رصيد شهري لا يقل عن 350,000 ₩ خلال أشهر فبراير ومارس وأبريل ومايو 2026 لاستحقاق المكافأة التقديرية

- If the average monthly balance in any month during the four-month qualification period falls below ₧ 350,000, no cash reward will be awarded including the credit card Joining Bonus reward.
- The cash reward for CASA accounts will be credited within 90 days from meeting criteria and will be credited to your account with us.
- A tier wise methodology is devised to earn the joining bonus based on the amounts maintained in the respective accounts. Please see the below table for applicable tiers and the respective cash reward amounts.
- In scenarios where the monthly average balances fluctuates/moves between the applicable tiers, the lowest tier will be considered for payout.
- Minimum Average Balance must be maintained from the subsequent from account opening month and for four consecutive months thereon to be eligible for a joining bonus. For e.g. if the account is opened on 15th January 2026, then customer needs to maintain an average balance in the months of Feb'26, Mar'26, Apr'26 and May'26 to be eligible for cash reward. The cash reward will be credited within 90 days from meeting criteria and for the given example, the reward will be credited on or before 29th August'26.

Joining bonus cash reward for maintaining balances in a Current or Savings bank account (Conventional or Islamic):

Customers maintaining the below mentioned minimum average monthly balance amount for a consecutive period of 4 calendar months in a CASA account (current, saving, max saver, twin benefit) with NBF will be eligible for the following joining bonus cash reward. Customers can maintain in other currencies as per their choice.

- في حال انخفاض متوسط الرصيد الشهري في أي شهر خلال فترة الاستحقاق البالغة أربعة أشهر عن ₧ 350,000، لا يستحق العميل أي مكافأة نقدية، بما في ذلك مكافأة الانضمام الخاصة ببطاقة الائتمانية.
- يتم إيداع المكافأة في حسابات العملاء الجارية وحسابات التوفير لدى البنك خلال مدة أقصاها 90 يوماً من تاريخ استيفاء جميع شروط الاستحقاق.
- تم اعتماد منهجية شرائح لتحديد استحقاق مكافأة الانضمام بناءً على متوسط الأرصدة المحفظة بها في الحسابات المعنية، ويرجى الرجوع إلى الجدول أدناه للطلع على الشرائح المعتمدة وقيم المكافآت المقابلة لكل شريحة.
- في حال تذبذب أو انتقال متوسط الرصيد الشهري بين أكثر من شريحة خلال فترة الاستحقاق، يتم اعتماد أدنى شريحة تم تحقيقها لتحديد قيمة المكافأة المستحقة.
- يشترط الحفاظ على الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري ابتداءً من الشهر التالي لفتح الحساب ولمدة أربعة أشهر متتالية لاستحقاق مكافأة الانضمام فعلى سبيل المثال، في حال تم فتح الحساب بتاريخ 15 يناير 2026، يتغير المحافظة على متوسط الرصيد الشهري خلال أشهر فبراير ومارس وأبريل ومايو 2026 ويتم إيداع المكافأة النقدية خلال التالية 90 يوماً من تاريخ استيفاء جميع الشروط وفي المثال المشار إليه، يتم إيداع المكافأة في موعد أقصاه 29 أغسطس 2026.

مكافأة الانضمام النقدية للمحافظة على الأرصدة في الحسابات الجارية أو حسابات التوفير (التقليدية أو الإسلامية)

يكون العملاء الذين يحافظون على الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري المبين أدناه لمدة أربعة أشهر تقويمية متتالية في أحد حسابات البنك من نوع الحساب الجاري أو حساب التوفير، بما في ذلك حساب ماكس سيفر أو حساب مزدوج المنافع، مُهللين لاستحقاق مكافأة الانضمام النقدية الموضحة أدناه ويجوز الاحتفاظ بالأرصدة بعملات أخرى وفقاً لاختيار العميل.

فئات المكافأة Reward Tier	الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري (يجب الحفاظ عليه في كل شهر لمدة أربعة أشهر متتالية) Minimum Avg. Balance (To be maintained in each month for 4 consecutive months)	مكافأة الانضمام Joining Bonus
الشريحة 1 Tier 1	₾ 350,000 – ₾ 699,999.99	₾ 4,000
الشريحة 2 Tier 2	₾ 700,000 – ₾ 999,999.99	₾ 8,000
الشريحة 3 Tier 3	₾ 1,000,000 – ₾ 1,499,999.99	₾ 12,000
الشريحة 4 Tier 4	₾ 1,500,000 – ₾ 1,999,999.99	₾ 18,000
الشريحة 5 Tier 5	₾ 2,000,000 – ₾ 3,499,999.99	₾ 24,000
الشريحة 6 Tier 6	₾ 3,500,000 – ₾ 4,999,999.99	₾ 40,000
الشريحة 7 Tier 7	₾ فأكثر ₾ 5,000,000 & above	₾ 52,500



Joining Bonus Campaign - 2026

CASA | Priority & Al Samy Segment

Terms and Conditions

حملة مكافأة الانضمام - 2026

الحسابات الجارية وحسابات التوفير |

فتحي السامي والمميز

الشروط والأحكام



Payout simulation based on the average monthly balance over a four-month period (CASA):

مثال توضيحي لاحتساب مكافأة الانضمام بناءً على متوسط الرصيد الشهري لمدة أربعة أشهر
(الحسابات الجارية وحسابات التوفير):

الشهر Month	السيناريو 1 Scenario 1	السيناريو 2 Scenario 2	السيناريو 3 Scenario 3	السيناريو 4 Scenario 4
	معدل الرصيد (الشهري) Avg. balance (monthly)			
الشهر الأول Month 1	迪 700,000	迪 2,992,828	迪 2,100,000	迪 451,211
الشهر الثاني Month 2	迪 567,876	迪 2,207,982	迪 2,500,000	迪 351,211
الشهر الثالث Month 3	迪 1,007,982	迪 1,807,982	迪 3,600,000	迪 258,988
الشهر الرابع Month 4	迪 1,450,000	迪 1,850,000	迪 5,000,000	迪 150,000
قيمة المكافأة المستحقة Reward Amount	迪 4,000	迪 18,000	迪 24,000	لا مكافأة Nil

Eligibility Criteria and Terms & Conditions for Joining Bonus on Credit cards:

شروط الأهلية والاحكام الخاصة بمكافأة الانضمام للبطاقات الائتمانية:

- بالإضافة إلى مكافأة الانضمام الخاصة بالحسابات الجارية وحسابات التوفير، يكون العملاء الحاصلين على مكافأة الانضمام على البطاقة الائتمانية عند الاستفادة من بطاقات الائتمانية صادرة عن بنك الفجيرة الوطني، وذلك وفقاً لسياسات الائتمان المعتمدة لدى البنك واستيفاء الحد الأدنى لمتطلبات الإنفاق.
- يشترط التقديم بطلب الحصول على البطاقة الائتمانية والموافقة عليها وتفعيلها خلال مدة لا تتجاوز 60 يوماً من تاريخ فتح الحساب، وتشمل هذه المدة إجراءات التقديم والموافقة وتسلیم البطاقة.
- بعد إصدار البطاقة، يتبع على العميل تحقيق الحد الأدنى لمتطلبات الإنفاق خلال مدة لا تتجاوز 60 يوماً من تاريخ إصدار البطاقة لاستحقاق مكافأة الانضمام الخاصة بالبطاقة الائتمانية على شكل استرداد نقدي.
- يتم اعتماد تاريخ قيد العمليات عند التحقق من الأهلية، ولا يتم احتساب أي عمليات تكون معلقة أو لم يتم اعتمادها أو المطالبة بها من قبل التاجر.
- لا يُعد إنفاقاً مؤقتاً أي إنفاق يشمل عمليات إلغاء، أو عكس المشتريات، أو المبالغ المستردّة، أو المعاملات محل النزاع، أو السحبويات النقدية، أو خصم EZ Draft ، أو سداد الفواتير، أو تحويل الأرصدة، أو أي رسوم مرتبطة بها.
- يشترط لاستحقاق مكافأة الانضمام الخاصة بالبطاقة الائتمانية استيفاء أحد معايير تمويل الحسابات الجارية أو حسابات التوفير المؤهلة وفق شرائح الحملة المعتمدة، ولا تمنحك مكافأة الانضمام الخاصة بالبطاقة الائتمانية على أساس مستقل
- يتم قيد مكافأة الانضمام الخاصة بالبطاقة الائتمانية في حساب البطاقة على شكل استرداد نقدي خلال مدة أقصاها 60 يوماً من تاريخ استيفاء جميع شروط الحملة ذات الصلة بالبطاقات الائتمانية.
- تنبيه:** في حال عدم الالتزام بسداد المبالغ المستحقة على البطاقة الائتمانية في مواعيدها، سيتم تسجيل متأخرات على الحساب، مما قد يؤثر سلباً على التصنيف الائتماني وبعد من القدرة على الحصول على تمويل في المستقبل.



Joining Bonus Campaign - 2026

CASA | Priority & Al Samy Segment

Terms and Conditions

حملة مكافأة الانضمام - 2026

الحسابات الجارية وحسابات التوفير |

فتحي السامي و المميز |

الشروط والأحكام



Credit card payout tiers:

شريحة المكافأة Reward Tier	قيمة مكافأة الانضمام (استرداد نقدى) Joining Bonus (Cashback)
إنفاق لا يقل عن ₦ 30,000 خلال 60 يوماً من تاريخ إصدار البطاقة Minimum ₦ 30,000 spend within 60 days of card issuance	₦ 1,500
إنفاق لا يقل عن ₦ 40,000 خلال 60 يوماً من تاريخ إصدار البطاقة Minimum ₦ 40,000 spend within 60 days of card issuance	₦ 2,000
إنفاق لا يقل عن ₦ 50,000 خلال 60 يوماً من تاريخ إصدار البطاقة Minimum ₦ 50,000 spend within 60 days of card issuance	₦ 2,500

Important:

- This campaign is only applicable for customers who open their account under Al Samy segment or Priority segment with NBF.
- These Terms & Conditions are to be read in conjunction with the standard National Bank of Fujairah consumer terms and the customers participating in the joining bonus program understand and unconditionally agree to be bound by these terms and conditions.
- The offer along with Terms and Conditions are governed and construed in accordance with the laws of United Arab Emirates.

ملاحظات هامة:

- تطبق هذه الحملة حصرياً على العملاء الذين يقومون بفتح حساباتهم ضمن شريحتي السامي أو المميز لدى بنك الفجيرة الوطني.
- تُقرأ هذه الشروط والأحكام بالاقتران مع الشروط والأحكام الفياسية للخدمات المصرفية للأفراد المعتمدة لدى بنك الفجيرة الوطني، وتقر العملاء المشاركون في برنامج مكافأة الانضمام بموافقتهم غير المشروطة على الالتزام بهذه الشروط والأحكام.
- تخضع هذه الحملة والشروط والأحكام المرتبطة بها، وتفسر وفقاً لقوانين دولة الإمارات العربية المتحدة.

الاسم العميل
Customer Name

I confirm and acknowledge receipt of the additional terms and conditions associated with Joining Bonus Campaign 2026

أؤكد، وأقر باستلامي لكافة الشروط، والاحكام الإضافية المرتبطة بحملة مكافآت الانضمام 2026

توقيع العميل
Customer Signature